
Ascona Agosto 2023




Interpellanza: Entrata Piazza G. Motta dal lato Angioli


Egregio Signor Sindaco,

Gentili Signore e Signori Municipali,

Care colleghe e cari colleghi,


Con la presente, avvalendomi delle facoltà concesse dalla LOC (art. 66 LOC) e dall’art. 31 del 
Regolamento comunale, mi permetto di interpellare il Municipio sul tema indicato nel titolo.


Ascona ha investito negli anni notevoli risorse per migliorare l’immagine e la fruibilità della nostra 
Piazza. Tra gli interventi più recenti è da annoverare il rifacimento del Piazzale Torre e della relativa 
passeggiata a lago verso il parco degli Angioli dove è presente la famosa scritta “I ♥ ASCONA”.

Anche via Circonvallazione è stata oggetto di un importante rifacimento, a tutto beneficio degli 
utenti pedonali e della mobilità lenta.


Durante la pandemia, la piazza di Ascona è stata riorganizzata, modificando i precari a 
disposizione dei ristoranti. Queste modifiche temporanee si sono state poi rese definitive anche 
grazie al voto del Consiglio Comunale sul tema. Tutti questi interventi hanno creato un nuovo 
assetto viario a senso unico per clienti e fornitori che parte da via Borgo e gli altri accessi si 
conclude nella zona degli Angioli..


La nuova viabilità, già in atto da diversi anni, risulta tuttavia ancora “provvisoria” per chi accede 
alla Piazza di Ascona dalla zona degli Angioli.

Questo a causa della presenza di una transenna presso l’hotel Castello Seeschloss e del doppio 
accesso per veicoli separato da una segnaletica su un cubo di cemento, tuttora presente in 
questo comparto.


Credo che quest’area, alla luce della nuova organizzazione della Piazza e dei suoi accessi, meriti 
una considerazione e possa essere oggetto di un’analisi per verificare se vi è la possibilità darle 
maggior carattere, renderla più sicura ed integrarla  al meglio con i recenti ammodernamenti del 
comparto (Piazza Torre e passeggiata a lago, Piazza G. Motta, via Circonvallazione).


In considerazione di quanto esposto, mi permetto di indirizzare al Municipio la seguente 
domanda:


- Il Municipio prevede di intervenire nel comparto rotonda degli Angioli e dell’accesso alla Piazza 
da quella direzione, in particolare per migliorare la fruizione da parte dei pedoni e l’immagine 
generale di questa via di accesso alla nostra amata Piazza?


 

In fede 
 

Matteo Rampazzi


